

2018.SR.000274

Kleine Anfrage Hans Ulrich Gränicher (SVP): Verhindern der Verlegung der SRF-Regionalredaktion von Bern nach Zürich. Hat das politische Engagement des Gemeinderats etwas bewirkt?

Am 19. September 2018 hat der Verwaltungsrat der SRG beschlossen, dass Teile der Radioredaktion SRF von Bern nach Zürich verlegt werden sollen. Dies hat zur Folge, dass per Ende 2020 insgesamt 170 Arbeitsplätze nach Zürich verlegt werden, und dass wahrscheinlich das Regionaljournal SRF an Nähe zum Geschehen in der Hauptstadtregion verlieren würde,

Der Gemeinderat wird in diesem Zusammenhang höflich um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Konnte der Gemeinderat erreichen, dass der Verwaltungsrat der SRG den Entscheid zum Verlegen der Radioredaktion nach Zürich nochmals überprüft.
2. Wenn Nein, was gedenkt der Gemeinderat zu tun damit die SRF-Radioredaktion weiterhin in Bern verbleibt?

Bern, 06. Dezember 2018

Erstunterzeichnende: Hans Ulrich Gränicher

Mitunterzeichnende: Alexander Feuz, Daniel Lehmann, Henri-Charles Beuchat, Roland Iseli, Rudolf Friedli, Erich Hess